



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kapolres Sumenep Pimpin Apel Siaga Malam Pergantian Tahun Baru 2023

Achmad Sarjono - ACEH.FRN.CO.ID

Dec 31, 2022 - 19:10



SUMENEP – Kapolres Sumenep memimpin langsung Apel siaga malam Tahun Baru 2023, yang berlangsung di Lapangan Tenis Sanika Satyawada, Polres Sumenep, tepatnya di Jalan Urip Sumoharjo No. 35 Desa Pabian, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep, Madura, Jawa Timur, pada Sabtu, (31/12/2022).



Hadir dalam kegiatan Apel siaga malam Tahun Baru 2023 yakni, Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko, S.H.,S.I.K.,M.H, Kabag SDM Akbp Puryanto.,S.H, Wakapolres Koptol Soekris Trihartono.,S.Sos, Kabagren Koptol Jaiman .,S.H.,M.H, Kabaglog Koptol Abd Mukid.,S.H, Para PJU Polres Sumenep, dan Para Kapolsek Jajaran Polres Sumenep.

Lanjut Kapolres menuturkan, pihaknya bersama jajarannya akan melakukan penjagaan di tempat-tempat yang dimungkinkan nantinya ada tempat keramaian masyarakat.

“Kita lakukan dengan cara humanis, kemudian tentunya kalau sudah dilakukan upaya-upaya tindakan preventif dan humanis kita lakukan upaya penegakan hukum jika ada pelanggaran atau tindak pidana yang meresahkan masyarakat,” ucapnya.

AKBP Edo Satya menambahkan, bahwa saat ini sudah di perbolehkan kegiatan kemasyarakatan termasuk adanya kumpulan masyarakat maupun kegiatan-kegiatan keramaian dengan catatan tetap menjaga kondusifitas dan tetap mematuhi protokol kesehatan.

“Dalam pelaksanaan kegiatan ini, kita tetap menerapkan kegiatan dalam bentuk kelompok, kemudian juga jaga keselamatan waspada dan mengantisipasi perkembangan situasi saat ini,” bebernya.

Kapolres Sumenep juga menjelaskan, bahwa pihaknya tetap berupaya keras untuk melakukan sosialisasi dan himbauan kepada seluruh masyarakat Kabupaten Sumenep demi terciptanya situasi yang kondusif dan aman.

“Terimakasih kepada teman-teman semua, tetap semangat, karena tentunya dengan kebersamaan dari kita semua, harapan saya akan menciptakan kerjasama yang sangat baik di wilayah Kabupaten Sumenep, sehingga kita dapat melaksanakan tugas dengan mendapatkan hasil yang terbaik,” tutupnya.

Setelah kegiatan Apel Siaga 2023 selesai, Kapolres Sumenep kemudian menyerahkan Kaporlap yang berupa, Helm anti peluru 9 buah, Rompi Anti Peluru 105 buah, Megaphone/Toa 30 buah, Kursi Lipat Biru 7 buah, Borgol Plastik 272 buah, Sepatu PDL 14 buah, Seragam PDL 50 buah, T-shirt/Kaus 40 buah, Baret 184 buah, Field Cap Bintara 30 buah, dan Masker Kain Hitam 2.200 buah.

Untuk diketahui, dalam kegiatan Apel Siaga Malam pergantian tahun baru 2023 di Mako Polres Sumenep berjalan dengan lancar, kondusif, aman, dan tertib.